



COMUNICADO

Educación y Fomento del Empleo

www.malaga.eu

El Ayuntamiento y la Cámara de Comercio organizan la primera Feria de la FP el próximo 29 de abril para dar a conocer la oferta de Formación Profesional en la ciudad

- Los jardines de Tabacalera y la colección del Museo Ruso albergan este encuentro entre estudiantes, profesorado y empresas que quieran colaborar en la formación práctica del alumnado

Málaga, 21 de abril de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga y la Cámara de Comercio (CAM) organizan la primera Feria de la FP el próximo 29 de abril para dar a conocer la oferta de Formación Profesional en la ciudad, con el apoyo de la Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y FP de la Junta de Andalucía y en colaboración con la Fundación Bertelsmann. Los jardines de Tabacalera, en la avenida Sor Teresa Prat, albergan este evento que bajo el nombre 'Hola Dual' contará con diferentes actividades para crear sinergias entre estudiantes, profesorado y empresas que quieran colaborar en la formación práctica del alumnado, en horario de 9:00 a 14:00 horas y con entrada gratuita.

1/2

La concejala delegada de Educación, María Paz Flores, junto con la vicepresidenta de la Cámara de Comercio, Paloma Moreno, han presentado esta iniciativa que pretende promocionar y difundir esta modalidad educativa que cuenta con un alto grado de empleabilidad.

Así, la Feria de la FP tiene como objetivo ayudar a los jóvenes y sus familias a encontrar una titulación, el centro y la modalidad que mejor se adapte a sus intereses y aspiraciones laborales. Igualmente, permitirá a las empresas conocer de primera mano los perfiles formativos y competencias que mejor se ajusten a sus necesidades laborales.

Esta primera Feria de la FP, que se enmarca dentro del programa Fondo Social Europeo Plus de Empleo y Educación, Formación y Economía Social 2021-2027, contará con una zona de 33 expositores en los jardines de Tabacalera, donde los centros de FP de la ciudad podrán mostrar su oferta formativa y atraer a nuevos estudiantes. Por otro lado, en la Colección del Museo Ruso habrá un punto de encuentro con el tejido empresarial con un área exclusiva para reuniones con compañías interesadas en colaborar con instituciones educativas. De forma paralela, el salón de actos de la Colección Museo Ruso acogerá tres sesiones de charlas inspiradoras de buenas prácticas y casos de éxito



de la FP Dual y empleabilidad por parte de empresas, profesores y alumnos.

Aquellas personas interesadas en asistir a la Feria de la FP tienen toda la información y el formulario de inscripción en <https://camaramalaga.com/event/feria-hola-dual/>.

Alianza por la Formación Profesional

La primera Feria de la FP nace a raíz de los trabajos enmarcados en el protocolo general de actuación suscrito entre el Ayuntamiento de Málaga, la Fundación Bertelsmann, la Confederación de Empresarios y la Cámara de Comercio, para la promoción y difusión de la Formación Profesional de calidad en la ciudad de Málaga. Se refuerza, así, la alianza con entidades del sector para el impulso de esta modalidad formativa, un compromiso adquirido en el programa de gobierno para el período 2023-2027.

Mediante este acuerdo, las partes firmantes se comprometían a colaborar para impulsar la FP a través de tres modalidades:

- La participación activa en los encuentros y grupos de trabajo desarrollados por la Oficina Municipal de la FP (OMFP)
- La realización de acciones encaminadas a fomentar y aumentar el prestigio y visibilidad del FP en la ciudad de Málaga.
- La difusión y promoción de los criterios de calidad fijados por la Alianza para la FP Dual para las empresas (remuneración de los aprendices, formación de los tutores de empresa y posicionamiento estratégico del proyecto de FP dentro de la compañía).

2/2

La celebración de este evento responde a las líneas de trabajo de la OMFP para fomentar la colaboración entre el tejido empresarial de Málaga y el ámbito educativo, visibilizar y prestigiar la Formación Profesional como modelo formativo de calidad con alto nivel de empleabilidad.

Cámara de Comercio de Málaga (CAM)

La CAM se configura como un órgano consultivo y de colaboración con las administraciones públicas que está firmemente comprometida con la mejora de la empleabilidad y la reducción del paro juvenil a través del programa de la Cámara de España. Por ello, desarrolla un Programa de FP Dual en la Empresa, del que surgen iniciativas como esta Feria de la FP, para impulsar la participación de las pequeñas y medianas empresas en esta modalidad formativa, en el marco del Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación (POEFE) del Fondo Social Europeo.